



RAZONES Y PASIONES

ELISA
ALANÍS@elisaalanis
Facebook: Elisa-Alanis-ZurutuzaLos tiempos
oscuros de La
Luz del Mundo 4T

Al emitir la sentencia, el juez le dijo: “es usted un depredador sexual”.

El criminal se declaró culpable y no hubo juicio. Con esto, la mayoría de las atrocidades sexuales que cometió contra menores, bajo la complicidad de la estructura jerárquica de su iglesia, permanecieron reservadas a las autoridades norteamericanas. Sin embargo, las víctimas fueron escuchadas.

“No eres el cordero de Dios. Los corderos de Dios son buenos. Y tú violaste a mi hija y a las otras niñas”, se escuchó.

“Destruiste sus vidas en todas las maneras que puedas imaginar: física, psicológica, emocionalmente... la peor parte es que para cometer estos crímenes no usaste una pistola, ningún arma tangible, usaste su fe en contra de ellas. Y eso, sin duda, es el instrumento más devastador para obligarlas a estar en silencio y sumisas”, señaló el esposo de una de ellas.

“La Luz del Mundo es un culto que le reza al altar de Naasón. No celebramos Navidad. ¿Saben qué sí celebramos? El nacimiento de Naasón. Crecemos cantando canciones acerca de Naasón y su padre... Algunos miembros me dijeron que había sido elegida para una bendición extra... Me dijeron lo especial y afortunada que era al ser seleccionada como parte de este grupo secreto... tenía que vestir en lencería y bailar para Naasón...”, comenzó a narrar una de las jóvenes que nació y creció en la secta.

Los testimonios de impacto quedaron grabados en la memoria de los presentes. Naasón Joaquín García, líder de la llamada Iglesia de la Luz del Mundo,

fue condenado en Estados Unidos.

En la década de los 90 me tocó vivir la revelación de los valientes testimonios en contra de Marcial Maciel, fundador de los Legionarios de Cristo. En fechas recientes seguí el caso de Keith Raniere, de la secta NXIVM. Y cubrí en vivo la detención de Naasón Joaquín.

Los tres, Marcial, Raniere y Joaquín García, tienen un común denominador: fueron encubiertos en México. Lo siguen siendo. Forman parte de un sistema vigente.

La organización Humanismo Mexicano, cuyos dirigentes son diputados de Morena, vinculados a la Luz del Mundo y defensores del abusador confeso, obtuvo en estos días su registro como Asociación Política Nacional, el paso previo a ser partido político.

Son los tiempos que nos toca seguir reportando.

Aquí entre nos

¿Recuerdan cuando López Obrador arengaba la separación del poder político y el económico? Pues no solo no los alejó, además sumó el religioso y el militar. ■